

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Fougamou : "prouver la confiance placée en vous"

A conseillé la gouverneure de la Ngounié, Paulette Mengue M'Owono, au nouveau préfet de Tsamba-Magotsi, Dieudonné Ngoyi, qui succède à Maurice Oye-Essono muté à Guietsou.

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

DIEUDONNÉ Ngoyi, précédemment préfet du département de l'Ogooué et des Lacs (Lambaréné), a pris officiellement ses fonctions de préfet de Tsamba-Magotsi le week-end écoulé. C'était à la faveur d'une cérémonie sobre présidée à Fougamou, par la gouverneure de la province de la Ngounié, Paulette Mengue M'Owono, en présence de son homologue du Moyen-Ogooué, Bernabé Mbangalivoua. Le nouveau préfet est un enseignant

d'anglais. Il a promis de mener à bien sa mission pour mériter la confiance placée en lui pour l'exercice de cette fonction de commandement territorial dans un département. Il a, ensuite, remercié sa hiérarchie (le ministère de l'Intérieur) pour l'avoir maintenu au commandement. D'où l'invite aux différents pans locaux à le soutenir dans ce nouveau challenge. "Tout en comptant sur la franche collaboration des populations et des administrations locales, le dialogue, la concertation et la communication seront le credo dans ma nouvelle tâche", a confié Dieudonné Ngoyi.

Avant de le renvoyer à l'exercice de ses fonctions, la gouverneure de la Ngounié a invité le nouveau préfet à faire sienne le décret n°00724 qui, en réalité, est le bréviaire dans la chaîne de commandement. Paulette Mengue M'Owono l'a par ailleurs instruit de s'approprier un dossier urgent. Celui relatif au Covid-19, dont



Photo: Félicien Ndong

Les Prefets entrant et sortant entourant les deux Gouverneurs.

il faut reprendre rapidement la sensibilisation auprès des populations de Fougamou et de l'ensemble du département de Tsamba-Magotsi. "La mutation

est une forme de confiance renouvelée. Il vous revient à vous, M. le préfet Dieudonné Ngoyi, de prouver, comme ailleurs, que cette confiance est méritée.

Bonne chance dans votre nouvelle affectation. Soyez un exemple dans l'exercice de vos fonctions", a conseillé, pour terminer, l'autorité provinciale.

Port-Gentil: cinq inspecteurs centraux des Impôts prêtent serment

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

"Je jure et promets de bien et loyalement remplir mes fonctions, et d'observer en tout, les devoirs qu'elles imposent". Telle est la formule du serment prêté, vendredi dernier dans l'après-midi, au tribunal de première instance de Port-Gentil, par cinq inspecteurs centraux des Impôts récemment affectés dans la capitale économique. C'était au cours de l'audience solennelle présidée par Christian Ambengat, président de cette juridiction. Ils sont tous diplômés de l'Institut de l'économie et des finances (IEF), promotion 2019. Au terme des réquisitions du procureur de la République, Léandre N'womompahouin, suivies de la prestation de serment des cinq impétrants, Christian Ambengat a exprimé "le bonheur de voir le paysage technique ga-



Photo: Julie Ngumbi

Les inspecteurs centraux des Impôts ont prêté serment.

bonais s'enrichir de votre arrivée dans un secteur des impôts à l'expertise recherchée et convoitée". Pour lui, les cinq promus doivent désormais faire preuve de rigueur intellectuelle et professionnelle pour mener à bien leurs "nobles et prestigieuses missions", telles qu'arrêtées par les dispositions de l'article 30 du décret n° 860/PR/MFP du 20 août 1981, fixant les statuts particuliers des fonctionnaires

du secteur administration économique et financière. Les promus ont promis de donner le meilleur d'eux-mêmes pour mériter la confiance en eux placée par les autorités ayant permis leurs nominations à ces responsabilités. Notons que l'audience de prestation de serment s'est déroulée en présence de certaines autorités locales, notamment le directeur provincial des Impôts, Mike Angouma.

Omboue: une étude sur la santé sexuelle au CES

Fidèle AFANOU-EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

SELON une enquête de l'ONG Sensibilisation Santé Sexualité (3S), plusieurs élèves du collège d'enseignement secondaire (CES) Julien-Mbourou d'Omboue, ont déjà été victimes de violences sexuelles. Le questionnaire rempli s'inscrit dans le cadre d'un projet de prévention au Covid-19 et de promotion de la santé sexuelle financé par Total Gabon et la délégation de l'Union européenne au Gabon. Sur les 260 élèves que compte ce CES, 231 (122 garçons et 109 filles), âgés de 10 à 20 ans et plus, ont répondu, sous couvert de l'anonymat, avoir déjà été victimes de violences sexuelles au moins une fois dans leur vie. Ainsi, 16 filles ont dit avoir subi des attouchements, deux des harcèlements, cinq des propos déplacés, une de tentative



Photo: Sidonie Am-

de viol et quatre de viols. Les jeunes garçons ne sont pas en reste avec 6 des attouchements, 4 des gestes obscènes, 1 victime de tentative de viol, et 1 de viol. La même enquête révèle que dans le même collège, sur un échantillon de 123 élèves: 46 filles et 77 garçons sont déjà sexuellement actifs. De la 6e en 3e: 7 filles et 2 garçons ont des enfants; et 105 élèves (44 filles et 61 garçons) utilisent (parfois) des préservatifs. Ces chiffres sont alarmants. Le CES Julien-Mbourou mérite une attention particulière de la part des autorités académiques et des partenaires spécialisés dans les questions de santé sexuelle.